

Gobernador anuncia obras por más de 14 millones de pesos en Secundaria de San Pedrito Peñuelas

Autor: Coordinación de Comunicación Social

🕒 lunes, 20 de agosto de 2018

La educación de calidad es el proyecto más importante de Querétaro para el desarrollo social, expresó el gobernador del estado Francisco Domínguez Servién durante el inicio del ciclo escolar 2018-2019 en la secundaria general "Arqueles Vela" de San Pedrito Peñuelas.

Ahí, el mandatario estatal anunció recursos por más de 14 millones de pesos para la construcción de un auditorio cultural y deportivo con capacidad para mil personas, el cual estará equipado con cancha de usos múltiples y tableros profesionales, servicios sanitarios, estrado, gradas y andadores de liga.

"No exagero al afirmar que cualquier escuela pública o particular quisiera tener un auditorio como el que disfrutarán próximamente", subrayó.

Domínguez Servién destacó que previo al inicio de clases se entregaron 375 mil 488 paquetes de útiles escolares en escuelas públicas de educación básica de todo el estado; así como 235 mil uniformes y más de tres millones de texto gratuitos.

Además, en un año se mejoraron 238 planteles educativos, en tanto que, en lo que va de la administración, se mejoraron alrededor de 700, desde preescolar hasta universidades, sumando recursos en conjunto con el programa nacional Escuelas al cien.

El titular de la Unidad de Servicios para la Educación Básica del estado (USEBEQ), Enrique De Echávarri Lary, señaló que la educación es la mejor herramienta para hacer frente a los desafíos actuales, por lo que pidió a los estudiantes, docentes y padres de familia poner en elato el nombre de Querétaro y trabajar fuerte por el bien de México.

Asimismo, reiteró el compromiso de las autoridades para brindar una educación de calidad, en un marco de colaboración y respeto, con el propósito -dijo- de hacer de México un lugar más digno para todos.

Enrique Morales Lemus, director de la Secundaria, agradeció el apoyo de las autoridades estatales, pues también se construyó y equipó una sala de audiovisual por más de 1.7 millones de pesos de recursos estatales. Expresó que "la mejor inversión en la vida es, precisamente, el conocimiento y hoy es el tiempo de invertir para ustedes, para que en el futuro tengan herramientas que les permitan lograr objetivos en su vida y consolidar la libertad y autosuficiencia que cada uno necesita".

En la ceremonia de Honores a la Bandera, las autoridades hicieron la entrega simbólica de libros de texto gratuitos a diferentes sistemas de educación de la entidad.